

桑の実学校だより2月号



～せきや学童保育室情報～

『寒さやウィルスにも負けず、

元気いっぱいな子どもたち』



～新年度の内部研修開催に向けて～

私達はコロナ禍でも学びを諦めません！

養成講座情報

初任者研修第17期生の実技演習風景

コロナにも負けず、実技演習を頑張りました！

オミクロン株が猛威を奮い、各施設で感染対策に追われています。いつになったら日常が戻るのでしょうか…。新年度も可能な限り学びの場を提供していきたいと思ひます。

《内部研修》 オンライン形式で三密を避けながら今年も研修を継続していきます。

《新人研修》 研修用動画を作成し法人内施設の様子をより具体的に伝えていきます。

* 3月の職員全体会にてご案内いたします。

あなたにとって一番大切に思ふものは何ですか？

- ① 家族(自分・子ども)
- ② 健康(生命)
- ③ お金(家・財産)
- ④ 仕事(信用)
- ⑤ 国家・社会

* 日本人の国民性調査より



《手作りマスクを作りました！》



《食事介助の実際》



《生活支援技術～入浴・清潔編～》



寒さが厳しくなり感染症への心配も尽きない今日この頃ですが、せきや学童保育室では感染症予防対策をしっかりとしつつ楽しく活動しています。節分の日には、しっかりと手洗いをし全員軍手を装着してから鬼退治ゲームを行い、班ごとに得点を競い合いました。鬼だけではなく、ウィルスにも打ち勝ち今年一年を健康に過ごしてほしいと思ひます。



3月の修了式に向けてグループ毎の出し物の練習も盛り上がっています。



子ども会議での話し合いの結果、

- 特技発表グループ
- 手話グループ
- 伝承遊びグループ
- 音楽・ダンスグループ

に決定しました。

司会進行も子どもたちに任せる予定です。

今年度の集大成として

一人ひとりが輝く

思い出に残る修了式となるよう

支援員も精一杯サポートしていきたいと思ひます。

～新年度のお知らせ～

早くも初任者研修5月講座の日程が決まりました！

《西福第2700号 2/1指定》

R4. 5/19(木) ～ 9/22(木)

令和4年度も、年2回開講する予定です。

介護福祉士本試験が終わりました！

1月30日(日)に第34回介護福祉士国家試験が行われました。

オミクロン株が猛威をふるい、まん延防止措置がとられる中での受験となり実施まで不安な日々を過ごされた事と思ひます。

残念ながら施設内での感染で本番に臨めなかった受験生の方もいらっしゃいました。

悔しさをバネに来年こそ一発合格に向けて頑張ってください。

応援しています。

